

Bern, 25. Mai 2023

Wir haben Ihnen die traurige Mitteilung zu machen, dass unsere liebe Mitarbeiterin

Natacha Chavaillaz

am 20. Mai 2023 im 29. Lebensjahr durch einen tragischen Gleitschirmunfall jäh aus dem Leben gerissen wurde. Das Inselspital ist tief betroffen und trauert um eine liebe Arbeitskollegin.

Frau Natacha Chavaillaz arbeitete seit Februar 2018 in der Insel Gruppe AG. Zuerst als Studierende Physiotherapie und seit August 2019 als diplomierte Physiotherapeutin im Institut für Physiotherapie, im Team Rheumatologie. Wir verlieren mit ihr, eine engagierte Mitarbeiterin, aber auch einen liebenswürdigen Menschen, der durch seine Offenheit und direkte Wesensart von Vorgesetzten wie auch von allen Mitarbeitenden unseres Spitals sehr geschätzt wurde. Frau Natacha Chavaillaz hinterlässt eine grosse Lücke. Sie wird uns allen fehlen und wir werden sie stets in guter Erinnerung behalten.

Ihrer Familie und ihrem Lebenspartner drücken wir unser tiefes Beileid aus.

Direktion und Personal der
Inselgruppe AG

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des
Instituts für Physiotherapie

Die Abschiedsfeier findet statt am Freitag, 2. Juni, um 14.30 Uhr in der grossen Kapelle des Bremgartenfriedhofs in Bern statt.